

Andere Elektronik- oder Unterhaltungselektronik

Joachim Ulbrich - 2024-10-07 - Login & Bestellung

Ziel des Gesetzgebers ist es, mit dem Mitarbeiter-PC-Programm die Informationsgesellschaft im digitalen Zeitalter zu fördern. Nur Geräte, die aus dem Bereich Telekommunikation kommen und für den Austausch von Informationen und Daten über eine räumliche Distanz hinweg verwendet werden, gehören zu den steuerlich bezuschussten Geräten, die im Rahmen des Mitarbeiter-PC-Programms angeboten werden können.